


**MOVILIZACIONES CONTINÚAN**

## CNTE paraliza vialidades en CDMX

**Docentes exigen freno a la iniciativa, mejoras laborales y aumento de plazas**

POR JORGE GONZÁLEZ  
nacional@gtmm.com.mx

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) continuaron ayer con movilizaciones en la Ciudad de México, para exigir a la presidenta Claudia Sheinbaum la eliminación de la iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE y mejores condiciones laborales, entre otras solicitudes.

“Exigimos la abrogación de la iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE y de la reforma educativa... el 100% de aumento salarial y mejorar las condiciones en general, porque hay escasez de plazas para maestros”, señalaron los docentes.

Un grupo de 10 representantes inconformes de la CNTE ingresaron a Palacio Nacional para dialogar con las autoridades de alto nivel acerca de la problemática magisterial.



Foto: Jorge González

Los maestros avanzaron por Reforma, avenida Juárez, Eje Central y 5 de mayo, hasta llegar al Zócalo de la CDMX.

### Protestan en más estados

Maestros de Chiapas, Guerrero, Oaxaca, Chihuahua y otros estados también continuaron con las manifestaciones en contra de la iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE y contra el sistema estatal de servicio médico.

En Chihuahua, unos 10 mil profesores bloquearon el puente internacional Zaragoza, en Ciudad Juárez, varias casetas en carreteras estatales y en la sierra tarahumara, además de dejar sin clases a cientos

de estudiantes.

En Chiapas, provocaron un caos durante 5 horas en la capital del estado.

“Si el estado nos atiende, nosotros nos levantamos, sólo se necesita voluntad política”, dijo Isael González, líder de la CNTE en Chiapas.

Anunciaron que a partir del 19 de marzo se concentrarán en la CDMX, para un paro laboral por 72 horas. En Guerrero, se manifestaron de la CETEG.

— De los corresponsales